

Gewinnerbild für den Adventskalender steht fest



tg

Ehingen

Der diesjährige Malwettbewerb der Donau-Iller Bank und der Schwäbischen Zeitung Ehingen ist abgeschlossen. Gesucht wurde ein Motiv für den Adventskalender, den die Bank und die SZ an die Kinder der Tafelläden in Ehingen und Erbach spenden werden. 200 Exemplare gehen nach Ehingen, 100 nach Erbach. Den ersten Platz und somit das Motiv für den Adventskalender (links, in der Hand von Prokurist Thomas Freudenreich) hat Isabel Hermann, fünf Jahre, aus Dietenheim bekommen. Sie bekommt zudem vier Eintrittskarten für das Ravensburger Spieleland. Den zweiten Platz belegt hat Annika Schilke, sieben Jahre, aus Ehingen. Sie bekommt Eintrittskarten für das Ravensburger Spielemuseum. Auf den beiden dritten Plätzen gelandet sind die Werke von Rosalie Ullrich, sieben Jahre, aus Ehingen sowie von Helen Bachmann, acht Jahre, ebenfalls Ehingen. Die beiden Künstlerinnen bekommen Sachpreise. Foto: Götz